

士幌町立士幌小学校 学校便り

しほろ

第2号 令和5年5月29日



(文責) 校長 川原千暢

今士幌小の子供たちは、来月3日に行われる運動会に向けて毎日練習に励んでいるところです。4年振りの制限なしでの一斉開催に、保護者の皆さんに元気に頑張っている姿を見せようと、どの子供たちもとても張り切っていることと思います。

さて、新型コロナウイルスが今月8日より5類感染症へと移行しました。これにより学校行事はもとより、日々の学習や教育活動が従前の形へと戻りつつあります。運動会もその一つです。

しかしながら私は、ただ何でも元に戻せばいいと思うわけではないと考えています。子供たちにとって、学校にとって、何が必要なのかをしっかりと見極め、教育の質を維持しながら大切なものを回復していく、言わば「新しい時代の教育に向けた持続可能な学校」を創造していく、今はそんな変革期にあると思っているからです。新学習指導要領で子供たちに求められる「思考力」「判断力」「表現力」、これをそのまま新型コロナウイルスは、私たち大人に新しい教育への課題として突き付けているような気がします。

保護者の皆様にも、新しい時代の士幌小学校に様々なご支援をいただく場面があろうかと思いますが、今後ともご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

みんなが笑顔で…1年生を迎える会

4月28日(金)に1年生を迎える会を実施しました。今年は、「1・3・5年生」と「1・2・4・6年生」に分散し2時間で行いました。6年生が全体の計画を立てて、2時間とも進行役も務めました。どの学年も、1年生に楽しんでもらえるように内容を考え、練習をして臨みました。

2年生の「おひっこしゲーム」、3年生の「学校クイズ」、4年生の「オオカミさん、今何時?」、5年生の「氷おに」、6年生の「転がしドッジボール」…と、交流や学習を織り交ぜた1年生参加型の楽しい出し物が続き、1年生も心から楽しんでいました。

この会を通して、上級生には下級生をいたわる心が育ち、温かく迎えられた1年生はより学校生活に楽しさや安心感をもつことができたと思います。

企画・運営をした6年生、そして全校の皆さん、本当にお疲れさまでした。



1年生 お礼のマイアヒダンス

「命を守る」学習をしました。

4月20日（木）に「自転車教室」を実施し、警察の方、交通指導員の方々に正しい自転車の乗り方や歩き方についてご指導いただきました。

自転車練習では、6年生が1年生の先導を務め、学習を引っ張ってくれました。

ここで学んだことをしっかりと生かし、自分の命を守る実践をしてほしいと思っています。



参観日ありがとうございました。

4月17～19日、今回も2学年ずつ3日間に分散しての実施でしたが、たくさんのご来校本当にありがとうございました。

また参観後には、懇談にて役員決めにも協力いただきました。ありがとうございました。



6月の主な行事予定

- 1日（木）尿検査（3次）
- 2日（金）安全確認日
- 3日（土）大運動会
- 5日（月）振替休業日
- 6日（火）前期児童会活動1
- 7日（水）水曜日特別日課開始
- 9日（金）内科検診（1・6年）
- 10日（土）土幌町開町100周年記念植樹
※本校より児童2名参加
- 12日（月）内科検診（2・4年）
- 13日（火）クラブ（計画）
- 16日（金）内科検診（3・5年）
6年生租税教室③
- 20日（火）児童会2 街頭指導
- 22日（木）全校朝会
- 23日（金）歯科検診（1・3・6年）
- 26日（月）歯科検診（2・4・5年）
- 27日（火）クラブ活動1
- 30日（金）遠足 安全確認日



輝く士幌小っ子！

サッカー少年団、野球少年団の子供たちが、校長室に優勝の報告に来てくれました。野球少年団はこの優勝で、25年振りに全道への切符を手に入れたようです。本当におめでとうございます！



2023フクハラ杯スプリングフェスティバル
兼第27回とかちU-12サッカー大会【5月4日】
2-Bブロック優勝 士幌サッカー少年団

高円宮賜杯第43回全日本学童軟式野球十勝支部
予選大会【5月20日】 ～全道大会進出
Cブロック優勝 士幌ファイターズ



お知らせとお礼

○士幌小学校のホームページを更新しました。更新ページには、学校経営構想、今年度のいじめ防止基本方針、学校だより等を掲載しています。是非ご覧ください。

○5月8日のPTA 三役会議・専門部会議・評議委員会議では、今年度役員になった皆様のご来校、本当にありがとうございました。これからのPTA活動もよろしくお願いいたします。